

2017 体育祭

球技種目・運動会種目

6月28日(水)と29日(木)の2日間、気仙沼市総合体育館を会場に、体育祭が行われました。初日はドッチボール、バスケットボール、バレーボール、バドミントン、卓球の球技種目が、2日目は徒競走、リレー、綱引き、長縄跳び、むかで競走、背渡り競争などの運動会種目が実施され各クラスとも大いに盛り上がり、**機械技術科3年生が総合優勝**を飾りました。

復興のシンボル・スベシヤリストを目指して
気仙沼向洋高校
通信

29年6月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成29年7月3日発行



3学年 進路講話

6月7日(火)に、外部講師をお招きして就職希望者と進学希望者に分かれて進路講話が行われました。3年生にとって、大変有意義な時間となりました。



ヨット部 祝 東北大会出場

6月16日(金)～18日(日)、青森県大湊を会場に行われました。結果は、次の通りです。

420級 9位/17艇中
FJ級 10位/11艇中

残念ながらインターハイ出場は果たせませんでした。



県総体結果

- ヨット部** 男子420級(丸山・村上) **第3位** 男子総合**2位**
- 柔道部** 女子団体**3位** 女子個人(小野寺) **3位**
- 相撲部** 団体リーグ戦 0勝5敗
- ラグビー部** 石巻・宮城水産との合同チームで出
2回戦 36-24 佐沼 3回戦 0-66 石巻工
5・6位決定戦 17-41 仙台工 **第6位**
- バレーボール部** 男子団体 1回戦 2-0 宮城水産
2回戦 0-2 白石
女子団体 1回戦 0-2 泉
- バドミントン部** 男子団体 1回戦 3-0 伊具
2回戦 3-0 宮城農業
3回戦 0-3 東北
- 卓球部** 女子団体 1回戦 2-3 登米総合
- テニス部** 男子団体 1回戦 0-2 泉館山
女子団体 1回戦 0-2 利府

向洋高の志教育

本校では、全校生徒による地域貢献に向けた取り組みを実施しています。6月6日(火)「向洋time」の時間を活用して委員会・係り活動が行われました。

三陸新報社 提供
平成29年6月11日掲載

7月の主な行事

- 7/1(土)～2(日) 高文連本吉支部総合文化祭
- 7/3(月) 宮城丸体験航海
(情報海洋科1年・産業経済科1年)
- 7/4(火)～8(土) 短期航海(海洋類型2年)
- 7/3(月)～7(金) インターンシップ(2年)
(機械技術科は14日まで)
- 7/20(木) 芸術鑑賞会
- 7/24(月) 全校集会
- 7/25(火)～8/17(木) 夏季休業
- 7/31(月)～8/4(金) IHフェンシング競技
全国高等学校総合文化祭(みやぎ総文祭)

萬有流転

あいつは、自分もそうだったように高校生ぐらいたったと、恥ずかしくたり、つばつたりしてしなくなるものだが、この生徒たちは違った▼そういう校門をくぐった時に、職員から「こんにちほ」とあいさつをされた。知り合いが声を掛けてきたと思っただけ、そうではなく、学校全体が自然にあいさつを交わす環境なのだ▼就職率が高い同校。3年間で培われた基本マナーや心身は、社会に出ても大きな武器になるはずである。久しぶりに聞いた高校生の快いよいあいさつに、このまま成長することを願うとともに、心の中でエールを送った。我が身の姿勢を振り返りつつ。

あいつは、人も多し。そんな中、先日、爽やかなあいさつに出合った▼取材現場を離れてしばらくたち、何年ぶりかで訪れた気仙沼向洋高校のことだった。駐車場から事務室に向かう途中、授業を終えて部活に向かう生徒から「こんにちほ」とあいさつされた。さすが体育会系と、気にするこどなくあいさつを交わした▼ところが校舎に入っても、すれ違ふ生徒たちがみな、あいさつをしてきた。あいさつは基本だと分かっている

あいつは、つはマナーの基本。社会人として基本中の基本と言われるが、できない人も多し。そんな中、先日、爽やかなあいさつに出合った▼取材現場を離れてしばらくたち、何年ぶりかで訪れた気仙沼向洋高校のことだった。駐車場から事務室に向かう途中、授業を終えて部活に向かう生徒から「こんにちほ」とあいさつされた。さすが体育会系と、気にするこどなくあいさつを交わした▼ところが校舎に入っても、すれ違ふ生徒たちがみな、あいさつをしてきた。あいさつは基本だと分かっている